

	<p>Objekt: Plakat: Pflegevorschule</p> <p>Museum: Psychiatriemuseum Warstein Franz-Hegemann-Straße 23 59581 Warstein 02902 82-5950 museum@lwl-klinik-warstein.de</p> <p>Sammlung: Archivalien, Fotos und Dokumente</p> <p>Inventarnummer: PMW_2022_87</p>
--	---

## Beschreibung

Hochrechteckiges Plakat aus weißem Papier. Die Vorderseite zeigt im Stil der 70er Jahre einen in roter und grüner Farbe aufgedruckten Text: „Was Tun Sie? Am 28. Und 29.11.1970 von 10-16 h von 11- 16 h / Besuchen Sie Uns / Haus der Offenen Tür / Das Westf. Landeskrankenhaus Warstein- Fachkrankenhaus Für Psychiatrie Stellt Die Pflegevorschule Vor / Ich Lade Herzlich Ein Dr. Kluge Ltd. Landesmedizinaldirektor / Weihnachtsausstellung“. Das Plakat war Teil einer Werbekampagne des Landeskrankenhauses Warstein. Es wies auf einen Tag der Offenen Tür der neu eingerichteten Pflegevorschule hin.

Mit der Einrichtung einer Pflegevorschule erhoffte sich die Klinik dem herrschenden Personalmangel entgegenzuwirken und eigene Pflegekräfte heranbilden zu können. Die Schule sollte jungen Mädchen nach dem Volksschulabschluss die Möglichkeit geben, sich auf einen Sozialberuf in der Krankenpflege vorzubereiten. Der Besuch der Pflegevorschule ersetzte eine halbjährliche hauswirtschaftliche Tätigkeit als Einstellungsvoraussetzung für die 1970 in Warstein eingerichteten Krankenpflegeschule. Während ihrer zweijährigen Ausbildung waren die Schülerinnen internatsmäßig untergebracht. Neben dem theoretischen Unterricht wurde ihnen der praktische Einsatz im Krankenhausbetrieb nahegebracht.

Nach der Pflegeschule in Niedermarsberg eröffnete der Landschaftsverband Westfalen-Lippe am 1. September 1971 in Warstein die zweite Einrichtung dieser Art.

[ES]

## Grunddaten

Material/Technik:

Papier

Maße:

H 61,0 cm; B 43,0 cm

## Ereignisse

Gedruckt	wann	1970
	wer	
	wo	Warstein

## Schlagworte

- Krankenpflegerin
- Krankenpflegeschule
- Plakat
- Psychiatrie